

Odile Wyss-Bertrand, sa fille, Carlo Wyss, son gendre,
Alexandra et Valéry Babey, Caroline et Thomas Pilloud, ses petites-filles et leurs conjoints,
Emilien, Arnaud, Marc-Antoine et Jeanne, ses arrière-petits-enfants,
Les familles parentes et alliées,
ont la grande douleur de faire part du décès de

Madame
Marthe Huboux-Bertrand
née SARREBEYROUX

Le 4 avril 2017 dans sa 99e année, à Collonges-sous-Salève (Haute-Savoie).

Selon ses vœux, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie chaleureusement le personnel de la Maison de Famille du Genevois à
Collonges-sous-Salève pour leur gentillesse et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Requiescat in pace